Querido Chema, querido director y profesor

Mi llegada al IES Padre Feijoo coincidía con mi segundo año en España. Con poco manejo del idioma y mucho miedo de no poder hacer amigos por mi falta de comunicación, empecé 1º de la ESO. Me enfrentaba a muchos cambios sin duda, pero ansiaba "la hora del estudio". Fue el máximo contacto que tuvimos contigo, nos enseñabas muchas cosas, entre ellas canciones que todavía tarareo en mi cabeza. Teníamos clases al aire libre y a veces debatíamos temas de la actualidad. Sin duda, eras estricto pero divertido a tu manera. Era difícil entender a unos nenes de 11-12 años que entraban en su etapa puberal. Éramos insufribles, aún así de algún modo conseguías que muchos recurriesen a ti cuando te necesitaban.

Ya estudiante de 5º de medicina y a un año de graduarme, recuerdo perfectamente las actividades que organizabas, recuerdo tu esfuerzo de integrar a las minorías con las mayorías a tu manera. Me sentía segura y eso me hizo esforzarme para llegar a lo que hoy soy.

Me quedaré con tu gran sentido del humor y tu sarcasmo. Muchas gracias, maestro. Te leeré en tus libros y te recordaré tarareando canciones infantiles.

Atentamente, una alumna más,

Chaimae Ouahhoudi A.

